
◆ゲスト紹介 

  ラウンジ悦 代表  柴田 葵 様 

◆会務報告 

1． 青少年交換留学生募集チラシ送付 

2． 第 8 回日台ﾛｰﾀﾘｰ親善会議台北大会のご案内 

3． RID2730 地区大会の RI 会長代理決定 

中川基成様(RID2650PG、RI ﾗｰﾆﾝｸﾞﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ) 

4． 地区大会信任状証明書について 

5． バギオだより 2023 年 9 月号 

6． 2023-2024年度ロータリー奉仕デー「海岸美化

プロジェクト」海ごみ問題 国際ロータリー・

3 地区共同 BIG 対談コロキウムについて 

 日時：2023 年 10 月 21 日(土)13 時～16 時 

 場所：オルブライトホール、YouTube 

7． 秋の全国交通安全運動出発式への出席依頼 

 日時：令和 5 年 9 月 20 日(水) 9 時～10 時 

 場所：鹿屋市役所駐車場 

8． 週報 ………… 鹿屋 RC、志布志みなと RC 

9． 9 月例会変更のお知らせ（かのや東 RC） 

 28 日(木) 観月会の為 18：30～ 

     かのやグランドホテル バーベキュー会場  

 

              会長 前田数郎さん 

皆さんお疲れさまです。 バスケットボール男子

ワールドカップで、日本代表が見事最上位と成り

来年のパリオリンピック出場を決めました。  

日本代表が勝利する試合は気

持ちの良い物です。監督が選

手に「信じている」と鼓舞す

る場面が記憶に残ります。  

ラグビーW杯フランス大会が 9

月 10日 20時より日本対チリ

選が開始されます。これもまた、楽しみです。 

熱い時間を過ごす事に成りそうです。  

話は変わって。  

8月 29 日に純金 1グラム 1万 1円となり、史上最

高値を更新した。とニュースで拝見しましたので

本日は私の仕事上多少なりとも関わりの有る金

（ゴールド）に付いてその相場の移り替わりに付

いてお話をさせて頂きます。  

50年前（私が中学生の頃）は金の相場は 1G 761

円～1,101円  

40年前（東京ディズニーランド開園、TVドラマ「お

しん」の大ブーム）は 1G 2,900 円～3,380円   

30年前（皇太子と雅子さまご結婚、Jリーグが開

幕）は 1G 1,440円～1,216円   

20年前（宮崎駿監督「千と千尋の神隠し」が第 75

回アカデミー賞長編アニメ映画賞を受賞・朝青龍

が第 68代横綱に昇進）は 1G  1,510 円～1,296円 

この頃、男性用に太目の喜平ネックレス・ブレス

レットが流行しました。 

この時に購入して 10年位使用して手放した人の大

部分の方は利益が出たと思います。  
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RI 会長:ゴードンＲ.マッキナリ―（スコットランド） 

 

2023年 09月 04日     

ダリア〔 華麗・優雅・気品・威厳・ 
移り気、裏切り、不安定 〕 

ＮＥＷＳ

＜ガバナー公式訪問例会＞ 

R5．9月 11日（月）12：30～ ホテルさつき苑 

100％出席で池ノ上ガバナーをお迎えしましょう‼ 

＜地区大会＞ 

R5．10月 13日（金）～15（日）シーガイア（宮崎） 

宮崎に全員集合‼ 交流を深めましょう‼ 



10 年前（オリンピック開催地が東京に決定、安倍

内閣が経済政策アベノミクスを推進）は 

1G 5,084円～3,852円  この頃より当店では

金・プラチナ地金の買い取りを開始しています。  

5年前（西城秀樹さん死去、テニスの大坂なおみ

が全米オープン女子シングルス優勝）は 

1G 4,827円～4,207円   

2年前（大谷翔平が米大リーグの今季最優秀選手

（ＭＶＰ）、自民総裁に岸田氏 首相就任、新型

コロナウイルスのワクチン接種がスタート）は 

1G 6,897円～5,930円でした。  

私が直接金に接する機会が有ったのは 1981年

（42年前）関東の時計・貴金属店に勤務していた

頃、南アフリカ共和国で発行された K22クルーガ

ーランド金貨が田中貴金属工業、経由で販売され

た時、予約金を預かり後日、金貨をお渡しするシ

ステムでしたが長蛇の列が出来、どてらを着た中

年のおじさん達が腹巻からくたびれた札束を出し

て購入する姿を記憶しています。 

アパルトヘイト問題でクルーガーランド金貨の取

り扱いは数年で終了し、現在はカナダのメープル

リーフ金貨、ウイーン金貨ハーモニーなどが中心

に成っている様です。 あの時の大量のクルーガー

ランド金貨はどこに行ったのでしょうか？  

いみじくも私の次男が大学を出てから現在、田中

貴金属工業に就職していまして金・プラチナの売

買を担当している様です。  

先日、金の話がネットニュースに記載されてい

ましたので、ここからはその記事を引用させて頂

きます。  

いま金を保有している人は「売るべきか」「持ち

続けるべきか」で迷っているのではないだろう

か。田中貴金属の店頭小売価格は、8月 29日に 1

グラム 1万 1円となり、史上最高値を更新した。

この先、値下がりするのであれば、いま売却して

おくのがいいが、価格下落を予測している人は少

ないようだ。ブルームバーグが 8月 10日から 22

日にかけて 12人の資産運用担当者に調査をしたと

ころ、今後 12カ月間の金の保有比率は、「維持」

または「増やす」と全員が答えた。  

投資商品としての金のデメリットは、保有してい

ても利子や配当が受け取れないことだ。いまネッ

ト証券で米国国債を購入すれば、4％以上の利回り

が得られる。あるいは、スターバックス、マクド

ナルドなど、日本人にも馴染みの深い企業の社債

であれば、利回りは 5％を超える。債券は発行元

が破綻しない限り利子と元本が保証されている。

現時点では金を保有するよりも、米ドル建ての債

券を購入したほうが有利に思える。  

そもそも金価格は、米国の金利動向の影響を大き

く受ける。一般的には金利が上昇すれば金価格は

下落、金利が低下すれば金価格が上昇する関係に

ある。金利が上昇すれば、金を売却して米ドル建

ての資産を購入したほうが有利だからだ。  

実際に米国が利上げを開始した 22年 3月以降はド

ル建ての金価格は下落した。ところが 22年 10月

以降は再び上昇に転じている。背景にはロシアに

よるウクライナ侵攻もあっただろう。 

「有事の金」といわれるように、地政学リスクが

高まると金が買われる。最近では台湾有事のリス

クもある。一方で「来年には米国が利下げに転じ

る」と見る投資家もいる。そうなれば金価格には

プラスだ。長引くインフレも影響しているだろ

う。物価が上昇するときには資源や貴金属などの

価格が上がる。  

リスク分散のつもりで金を保有しているなら、い

ま売る理由は少なそうだ。これから金投資を考え

るなら、積み立てが無難だ。今後、価格が下がれ

ば平均購入価格を下げることができる。 

たとえば、楽天証券なら純金積み立てのクレカ決

済で 0.5％のポイントが還元される。値下がりリ

スクの軽減に多少は役立ちそうだ。  

と記事が紹介されていました。  

皆さん、どうぞ自己責任で金に投資をしてみては

いかがでしょうか。  

また、金・プラチナ製品を売ろうと御考えの方がい

らっしゃいましたら当方までご相談下さい。 

見積もりは無料です。  

以上で会長卓話に代えさせて頂きます。  

 後、追加で御願いです。  

9 月 9 日はケリーBBQ クラブです。また、来週はガ

バナー公式訪問と成っています。 

一人でも多くの参加をよろしく御願い致します。  

一緒にロータリーを楽しみましょう。  

ご清聴ありがとうございました。  

 

            大石博資さん 

今年度、2730地区社会奉仕委

員会が主体となって進めてい

るロータリー奉仕デーについ

てご報告します。 

内容は、8 月 21 日夕方に開催

された、Z00M リモート会議で

説明を受けた内容です。 



当日の ZOOM リモート会議次第を皆さんのお手元

に提出していますので、その会議次第に基づいて話

を進めます。 

ロータリー奉仕デーのメインテーマは「海岸美化

プロジェクト」です。 

具体的な実施計画では、プロジェクト１とプロジェ

クト２が計画されています。 

会議次第の１．プロジェクト１は、コロキウム開催

です。 

コロキウム（colloquium）とは、ラテン語で、日本

語では討論会の事です。コロキウムは、10 月 21 日

（土）宮崎市オルブライトホールで開催されます。 

コロキウムパンプレットは、8 月 21 日例会で皆さ

んに配布済みです。 

このパンフレットに記載されていますコロキウ

ムのコンセプトは、                                                               

➢ 子供たちに、もっと環境に関心をもってもらえ

る機会を作りたい。 

➢ 地域社会と学校、家庭をエコでつなぎたい。 

➢ 河川／海洋ごみ問題をグローバルな視点で課

題として捉え、地球環境に新たな希望が生み出

せるようにしたい。 

➢ 環境が与える心の安らぎや癒しが、いま、時代

の求めるメンタルヘルケアにとっても重要な

ことであることを次世代へつなぎたい。 

となっています。 

プロジェクト 1 のコロキアムは二部構成になって

います。 

第一部は、宮崎のインターアクト数校による討論会。 

テーマは、「若い世代による地球環境保全」 

第二部は、鹿児島大学特任教授によるコーディネイ

トで、ロータリアン３名による討論会。 

    パネリストは、2730 地区ガバナー・2800

地区（山形県）ガバナー・2580 地区（東

京と沖縄）直前ガバナーです。 

テーマは、「海ごみ問題 3 地区共同 BIG 対

談」 

 

プロジェクト２は、来春実施予定の「海岸河川美化

清掃活動」です。 

鹿屋西クラブでは、毎年実施している錦江湾海岸の

清掃を予定しています。 

地区社会奉仕委員長の塩月委員長から、10 月 21 日

開催のコロキウムに多くのロータリアンが参加い

ただけると幸いですとのお願いがありました。 

なお、当日 YouTube 生配信も実施されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆スマイル報告             〈 6 件 〉 

〇スマイルします。…………………… ゴルフ同好会 

〇所用で先に失礼します。すみません。……… 内田 

〇ゴルフ同好会多くのスマイルありがとうございま

す。私も参加したらワンオンしないと思いますので

スマイルします。………………………… 前田(数) 

〇今回、令和 5 年度職場環境づくりで、社会福祉法人

「恵仁会」は厚生労働大臣表彰を受賞しました。…

…………………………………………………… 池田 

〇柴田さん、本日は例会に参加いただき誠にありがと

うございました。……………………………… 梅北 

〇御見舞金ありがとうございました。………… 東郷 

〇本日の米山 BOX スマイルは 3,642 円です。 

本日計  20,000 円  累計(一般)  69,000 円 

（財団） 20,980 円   （米山） 15,792 円 

＊＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

絶え間なく変わり続けるシンガポール 

2024 年ロータリー国際大会の開催地からは 

目が離せません。      ﾛｰﾀﾘｰﾆｭｰｽより 

 
週報担当： 西ノ原 


